
伊奈町長にもの申す！

伊奈町の自慢って
どんなところ？

伊奈町に「あったらいいモノ」
ってなんだろう？

町長になったら
どんな町をつくりたい？

20年後、50年後の
町の姿を描いてみよう

キラキラTown伊奈キ

町長対談

その1
伊奈町中学生

大本　伊奈町のいいところって、やっぱり緑が
多くて景色が綺麗なところですね。あと、僕の
通っている小針中学校は、同級生が300人以上
いるマンモス校。だから、いろいろな考えを持っ
た人と交流できることが楽しいし、そこがいい
なって思います。
和田　確かに環境がいいですね。自然もそうだ
けど、学校や地域の環境もいいです。先生や地域
の人とも話しやすいです。
平山　そうそう。地域の人がとても優しいです。
私の学校区は小針中に比べたら若者が少ない
んです（笑）。でも、登下校の時にボランティアの
人がたくさん見守りに出てくれたり、学校行事を
見に来てくれたりしています。名前も覚えてくれ
たりして…とても温かいなって感じます。

町長　それは嬉しいことだね。地域の旗振りや
見回りなどをしてくれているボランティアの方は
町全体で1,000人以上います。そこも伊奈町らし
さかな。
大本　僕の学校区は若者が多いけど（笑）、地域
のつながりはあります。小学生のころ、スポーツ
少年団に入っていたけど、そこでも地域の団結
力みたいなものを感じました。
町長　伊奈町というのは小さいころからコミュ
ニケーションが取りやすいところなのかもしれ
ないね。町内には自治区が22区あって、各区で
お祭りや運動会などイベントをやっているから、
結びつきが強いんだな。
和田　ほかに、交通の便が良いのも自慢できま
す。ニューシャトルがあるので、都会に行きやす
い。なおかつ、町が落ち着いているので安全に暮
らせます。
大本　交通の便が良いというのは、僕たちに
とってもありがたいことです。高校の選択肢も広
がります。浦和や大宮といった埼玉の中心地の
高校へもニューシャトルを使えば30分くらいで
行けちゃう。それって、強みですよね。
平山　私は伊奈学園が自慢ですね。全国でも
トップクラスの吹奏楽の実力を持っている学校
が地元にあるってすごいことだし、ほかの地域か
ら見ても魅力的だと思います。
町長　確かに伊奈学園は吹奏楽で県下ナン
バーワンだから、吹奏楽をやっている人は憧れ
るよね。平山さんが通う南中も吹奏楽を頑張っ
てるでしょ。
平山　はい。だから、友だちでも伊奈学園を目指
している人は結構います。

町長　みんなが言う通り、伊奈町が誇れるもの
はいっぱいありますね。自然や人はもちろん、県
立がんセンターや県民活動総合センター、400
種のバラがある町制施行記念公園（バラ園）、そ
れから梨やぶどうも有名です。
さらに今、進めているのが「伊奈忠次」という人
物に関すること。徳川家康の右腕として数々の
功績を残した伊奈忠次は伊奈町の町名にもなっ
ている人物。この偉人をもっと町内外へ広めた
いと思っています。

町長　次にみんなに聞きたいのは、伊奈町に
「あったらいいな」と思うもの。何かあるかな？
大本　あったらいいというか…僕は小針中近く
の交通量が多い横断歩道に歩行者用の信号機
を付けてほしいです。車が多くて、道を渡りづら
いので。
町長　信号機の設置は公安委員会が決めるん
ですが、町としても要望を出して、早めに対応し
ますね。

平山　私はぜひ、南中の雨漏りを直してほしい
です！
町長　はい。それは重々承知しています。予算を
組んで直していきますね。
平山　それから、私が「あったらいい」と思うモノ
は、誰もが行きたいと思う商業施設、大型施設で
す。さっき話したように地域のつながりは強いけ
れど、ほかの地域とのつながりはあまりないよう
に感じています。町の人全体と交流できるような
施設があったらいいなと思います。
大本　僕は子どもも大人も自由に遊べる広い公
園があると良いと思います。
和田　そうそう。ボールが気軽に使える公園が
ほしいです。
町長　確かにその通り！町に公園は多いのだけ
ど、サッカーや野球は禁止されているんだよね。
ボールが飛んでいっちゃうから、高いところから
ネットを張らないといけない。頭の痛いところで
す。これは町長に課せられた“宿題”の一つかな。

和田　僕は北と南の人口を均等にしたい！南北
ともにいいところはありますが、今は小針中のほ
うが生徒数は多い。小針中は部活動がいっぱい
できるけど、伊奈中は人数が少ないから廃部に
なるところもあります。均等にできたら、もっとい
ろいろな部活動ができるのになって…
町長　和田さんの言っていること、すごくわかり
ますよ。廃部というのは深刻な問題だね。今は「こ
の地区の子どもはこの中学校」と決めてしまって
いるから、できれば、それぞれの意志や判断で通
学区を決められるといいですよね。これから、そ
ういうことを検討していく必要があるね。
平山 私が町長になったら、子どもが安心・安
全に遊べる公園を造りたいです。親が安心して
子どもを遊ばせられるような公園を造りたいで
すね。

平山 最初にお話しした伊奈町のいいところで
ある「緑が多い」「人が温かい」ところをもっと広
げて、ほかの市町村から見ても伊奈町が憧れられ
る町になってほしいです。そして、20年後、50年
後の中学生には、「伊奈町のいいところはここだ
から、それを守っていこう。伝えていこう」という
考えをしっかりと持っていてほしいと思います。
和田　僕も伊奈町のいいところをもっとみんな
に知ってもらえたらいいと思います。未来の中学
生には、伊奈町は落ち着いて静かな町、歴史ある
町だと、きちんと伝えていってほしい。

大本　20年後、50年後は町全体がバリアフリー
やエコであふれるような町になっていてほしい
ですね。それと、ずっと名前も「伊奈町」であって
ほしい。
町長　「伊奈町」であってほしいというのは、合
併しないでほしいということかな？伊奈町愛が
感じられて嬉しいね。
みんなが言っていること、よくわかります。町の
テーマも「ずっと住みたい 緑にあふれた キラキラ
光る 元気なまち」。そのテーマに沿った施策を
ハード、ソフトの両面で進めていきたいと考え
ています。
そのためには、グローバルな人間を育てなくて
はいけない。だから、みんなにはしっかり外国語
を学んでもらって伊奈町を拠点に世界で活躍す
る人になっていただきたい（笑）。
20年後、50年後、自動車が空を飛んでいたり、伊
奈町の田んぼが宇宙船の発着地になっていたら
楽しいよね。そんな壮大な夢をみんなにもぜひ、
持ってもらいたいな。
最後にみんなに贈りたい言葉は、渋沢栄一の
「夢七訓」です。

どうか、若い時に夢を持ち、それが実現するよう
に頑張ってください！

大本　もし自分が町長になったら、暮らしやす
い町を作りたい。具体的には、伊奈町の自然や緑
を増やして、高齢者も子どもも歩きやすいように
道路のバリアフリー化を進めたいです。

ぼくたち・わたしたちだったら
伊奈町をこうしたい！

　　   伊奈町ってどんなところ？
　　  自慢できるところ、変えたいところは？
　　町長対談その1では、
　   町立中学校の生徒３人が参加。
　中学生の視点で、伊奈町の今、
そして伊奈町の未来を語ってもらいました。

■小針中学校３年／大本藏之介さん
■伊奈中学校３年／和田勇誠さん
■南 中 学 校３年／平山花音さん

夢七訓

夢なき者は理想なし

理想なき者は信念なし

信念なき者は計画なし

計画なき者は実行なし

実行なき者は成果なし

成果なき者は幸福なし

故に幸福を求むる者は夢なかるべからず

　　　　　　　　　　　 渋沢栄一

生徒たちと50周年ポーズ♪

平山さん

大本さん

和田さん
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